



**Cómpromiso con los ODS y los
Derechos Humanos**
Movilok Interactividad Móvil SL

movilok 
FOCUSED ON MOBILE INNOVATION

DECLARACIÓN DE COMPROMISO CON LOS OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE (ODS) Y LOS DERECHOS HUMANOS

En septiembre de 2015, bajo el título “Transformando nuestro mundo: Agenda 2030 para el desarrollo sostenible”, la Asamblea General de las Naciones Unidas aprobó la nueva Agenda para el Desarrollo Sostenible, en vigor desde 2016. La Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible tiene el objetivo erradicar la pobreza, proteger el planeta, asegurar la prosperidad para todas las personas, fortalecer la paz y asegurar el derecho universal de acceso a la justicia. Despliega un plan de acción articulado en 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y 169 metas, y se asienta en una declaración política que interpela a toda la comunidad internacional y a todos los sectores y agentes a asumir su compromiso con el cumplimiento de esta Agenda. El Comité de Dirección de Movilok en Julio de 2022 aprobó la adhesión y el compromiso de implementar la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible en sus políticas empresariales.

Nuestra empresa no es ajena a los retos globales y complejos a los que se enfrentan todas las sociedades. El incremento de las desigualdades, la degradación del medioambiente, los desequilibrios entre mujeres y hombres, el desigual reparto de los beneficios del desarrollo o el cambio climático son graves obstáculos para asegurar un futuro digno y sostenible para todas las personas. Por ello, por su importancia, ambición y alcance, celebramos la adopción de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible; un compromiso mundial a favor de las personas, el planeta, la prosperidad, la paz y las alianzas para el logro de los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS). Se trata de una herramienta imprescindible para asegurar el tránsito en todo el planeta hacia un modelo de desarrollo incluyente y sostenible, una hoja de ruta compartida por toda la comunidad internacional.

Conscientes de que implementar la Agenda 2030 y alcanzar los ODS requiere de un compromiso y esfuerzo compartido, el Comité de Dirección de Movilok MOSTRAMOS nuestro compromiso inequívoco con nuestros trabajadores, nuestros grupos de interés y la sociedad en general. Estamos ante una oportunidad única de trabajar hacia un horizonte común, de aunar esfuerzos de todas las personas y pueblos del planeta. Con ese espíritu y finalidad, en apoyo a la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas, suscribimos los siguientes compromisos:

Compromiso con la Agenda 2030: MOVLOK reconoce la importancia de la Agenda 2030 y se compromete a contribuir a la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) a través de sus operaciones y actividades. Este compromiso se refleja en nuestras políticas y prácticas empresariales, y en nuestro enfoque para el desarrollo y la implementación de software. Nos comprometemos a aunar fuerzas y colaborar desde nuestros respectivos ámbitos de actuación para la consecución de los 17 ODS en Movilok.

Respeto a los Derechos Humanos: MOVILOK se compromete a respetar los Derechos Humanos y a evitar cualquier acción que pueda infringirlos o contribuir a su infracción. Este compromiso se aplica a todas las operaciones de la Empresa, incluyendo el desarrollo y la implementación de software. Nos comprometemos a respetar, proteger y promover los Derechos Humanos para todas las personas sin discriminación alguna.

Tecnología y Desarrollo Sostenible: La Empresa reconoce que la tecnología puede desempeñar un papel crucial en la promoción del desarrollo sostenible y la protección de los Derechos Humanos. Nos comprometemos a utilizar nuestras capacidades y recursos tecnológicos para contribuir a los ODS y promover el respeto a los Derechos Humanos. Nos comprometemos a utilizar los recursos naturales y a gestionar los procesos productivos de manera eficiente y sostenible y orientarlos siempre a mejorar el bienestar de las personas.

Participación de los Stakeholders: La Empresa se compromete a dialogar con sus stakeholders para entender mejor sus preocupaciones y expectativas en relación a la Agenda 2030 y los Derechos Humanos, y a responder a estas de manera transparente y constructiva.

Responsabilidad: La Empresa se compromete a la implementación de procesos para identificar, prevenir y mitigar posibles impactos negativos, así como para remediar cualquier impacto negativo que la Empresa pueda causar o contribuir a causar.

Respeto a los Derechos Humanos: MOVILOK se compromete a respetar los Derechos Humanos y a evitar cualquier acción que pueda infringirlos o contribuir a su infracción. Este compromiso se aplica a todas las operaciones de la Empresa, incluyendo el desarrollo y la implementación de tecnologías. Nos comprometemos a promover, en y desde nuestra entidad, la igualdad de oportunidades de mujeres y hombres y la diversidad cultural, con especial atención a las personas y colectivos más vulnerables.

Esta declaración refleja el compromiso de MOVILOK con la Agenda 2030 y los Derechos Humanos y establece los principios que guiarán nuestras acciones. Invitamos a todos nuestros empleados, socios y stakeholders a unirse a nosotros en la promoción del desarrollo sostenible y el respeto de los Derechos Humanos.

Madrid, 27 de Mayo de 2023

Comité de Dirección de Movilok



Movilok Interactividad Móvil SL

C/ Téllez 24, Oficina 1
28007 Madrid
918046101
info@mvilok.com